

Le plus gros chien du monde

Le livre Guinness des records a récemment attribué le prix du plus gros chien du monde à Hercule.

Hercule est un Mastiff anglais et pèse 128 kg pour 97 cm au garrot.

Avec des pattes aussi larges qu'une balle de softball (selon « the Boston Herald »), le monstre de 3 ans est de beaucoup plus grand et plus lourd que ceux de sa race, dont la limite pondérale est de 90 kg.

Le propriétaire d'Hercule, M.FLYNN, déclare que son poids est naturel et ne découle pas d'un régime particulier :

« Je l'ai nourri avec de la nourriture normale et il a simplement grossi, et grossi, et grossi ! »



D'autres sur:

Diaporamas-a-la-con.com

Le site des meilleurs diaporamas humoristiques

[Attention le passage du pointeur de souris dans ce cadre déclenche un lien vers le site]